

Aventure interactive à la cathédrale

Le site web de la ville de Lausanne invite l'internaute curieux à découvrir l'édifice médiéval à travers une «visite scénarisée».

LAUSANNE Un mort sans mains, des miracles certifiés et un architecte à la mine suspicieuse: quel mystère se cache entre les murs de la cathédrale de Lausanne? Sur le site web de la ville, une animation ludique et instructive offre au curieux une «visite scénarisée» du monument, sur fond de chasse au trésor. «Comme nous avons déjà une page de présentation classique, nous avons voulu aborder la cathédrale de manière différente, explique le webmaster, Yann Rod, non pas par une visite guidée mais sous la forme d'une petite aventure.»

L'internaute est invité à se glisser dans les sandales d'un pèlerin en route pour Compostelle qui, de passage à Lausanne, tombe sur un mystérieux manuscrit au pied du

monument. Entraîné par sa curiosité, il arpenté les escaliers obscurs, questionne les murailles et fait parler les gisants. Au cours de sa quête, il rencontre les quelques figures emblématiques du lieu, dont l'incontournable guet.

La trame narrative mélange allègrement réalité, théories historiques et fiction. «Tout ce qui est vérifiable est vrai, commente David Narr, scénariste de la société spécialisée dans le jeu promotionnel qui a réalisé l'animation. Quant au reste, je me suis servi d'un peu d'imagination pour détourner la vérité.»

Un lieu idéal

Il faut dire que le lieu se prête à l'exercice: chaque recoin du monument recèle une nouvelle

amorce d'intrigue. «La rosace, par exemple, est l'une des seules au monde à comporter autant de signes occultes», souligne le scénariste. En effet, plusieurs vitraux sont dédiés aux arts divinatoires, comme, notamment, celui de prédire l'avenir par l'observation des oiseaux. Et l'on peut voir par endroits d'étranges symboles cabalistiques gravés à même le mur. En outre, l'édifice médiéval présente des singularités architecturales qui ont inspiré aux historiens les théories les plus folles. Reste qu'en quelques clics de souris, on en apprend juste assez pour avoir envie d'en savoir plus.

L. Sg

UTILE

www.lausanne.ch/monuments